MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA DOÑA LILA MAYORAL DE HERNANDEZ COLON

EN OCASION DE

LA CONFERENCIA MALTRATO A MENORES:

RETO INTERAGENCIAL Y COMUNITARIO EN LA DECADA DEL 90

CENTRO DE CONVENCIONES, SAN JUAN

18 DE ABRIL DE 1990

SALUDO DE RIGOR

SIENTAN CON MI PRESENCIA Y MI SALUDO EL MEJOR DESEO DE QUE SEA UN EXITO ESTA CONFERENCIA, EN LA CUAL COMPARTIRAN PUNTOS DE VISTA Y ESTABLECERAN ESTRATEGIAS QUE NOS PERMITAN PREVENIR Y CONFRONTAR EL PROBLEMA DE MALTRATO A MENORES QUE AGOBIA NUESTRA SOCIEDAD.

EL MALTRATO A MENORES HA EXISTIDO SIEMPRE EN TODAS LAS SOCIEDADES DEL MUNDO. SIN EMBARGO, EN LAS ULTIMAS DECADAS EN NUESTRA ISLA SE HA ACRECENTADO DEBIDO, EN PARTE, AL AUMENTO SUSTANCIAL DEL USO Y ABUSO DE DROGAS Y ALCOHOL.

EN ESTE SENTIDO, LAS CAMPAÑAS QUE SE LLEVAN A CABO PARA
LA PREVENCION DE LA ADICCION A DROGAS Y EL ALCOHOLISMO SE
ENTRELAZAN Y RELACIONAN CON LA CAMPAÑA DE PREVENCION DEL
MALTRATO A MENORES, EN NUESTRO FIRME PROPOSITO DE LEGAR A
NUESTROS HIJOS UN MUNDO DE MAYOR Y MEJOR TRATO, COMPRENSION,
RESPETO Y CARIÑO.

TODOS NOSOTROS HEMOS TENIDO EL REGALO DE DIOS DE TENER ALGUN NIÑO CERCA. NUESTROS HIJOS, NUESTROS NIETOS, NUESTROS SOBRINOS, TODOS ELLOS TIENEN UN GRAN SIGNIFICADO PARA NOSOTROS. CON SU PRESENCIA NOS DAMOS CUENTA DEL MILAGRO QUE ES UN NIÑO.

PERO NUESTROS NIÑOS NO PUEDEN FORMARSE SOLOS. NECESITAN MUCHO CUIDADO, AMOR Y PROTECCION. LA MAYORIA DE LOS PADRES Y FAMILIARES QUEREMOS LO MEJOR PARA NUESTROS NIÑOS. SIN EMBARGO, EN MUCHAS OCASIONES LOS PADRES O FAMILIARES NO TIENEN EL BAGAJE EMOCIONAL NECESARIO PARA ENFRENTARSE ADECUADAMENTE A LA CRIANZA DE ELLOS, EN LA CUAL DEBEMOS SER FIRMES Y AL MISMO TIEMPO PACIENTES Y COMPRENSIVOS.

EXISTEN ADULTOS QUE NO HAN SABIDO ESTABLECER UNA RELACION SALUDABLE CON LOS NIÑOS; SE LES HACE MUY DIFICIL RESPETARLES. MUCHOS ESPERAN EL RESPETO DE LOS NIÑOS HACIA ELLOS, PERO SE OLVIDAN QUE EL RESPETO TIENE QUE SER MUTUO. DESCONOCEN EL SIGNIFICADO DEL RESPETO A UN NIÑO Y NO SE DAN CUENTA DE LA CONNOTACION TAN GRANDE QUE TIENE PARA EL FUTURO DE ESTE. RESPETAR A UN NIÑO SIGNIFICA TOMAR EN CUENTA SUS NECESIDADES, SUS DERECHOS, SU FORMA DE SENTIR, SUS PENSAMIENTOS, SU DIGNIDAD. LOS NIÑOS SON SERES HUMANOS QUE SE VAN DESARROLLANDO Y HAY QUE PROVEERLES TODAS LAS HERRAMIENTAS NECESARIAS HASTA CONVERTIRLOS EN SERES INDEPENDIENTES.

EN EL MOMENTO EN QUE LE ESTAMOS PRIVANDO DE ESE RESPETO,
EN EL MOMENTO EN QUE LE PRIVAMOS DE SUS NECESIDADES BASICAS
LES ESTAMOS MALTRATANDO. ESTA ES SOLO UNA DE LAS MUCHAS
FORMAS QUE EXISTEN DE MALTRATO A LOS NIÑOS.

EL AUGE QUE HA COBRADO EL MALTRATO A MENORES DEBE SER
COMBATIDO DESDE DIVERSOS ANGULOS. NO QUEREMOS QUE ESTO SIGA
OCURRIENDO. POR ESTA RAZON, INICIAMOS UNA CRUZADA MASIVA DE
ORIENTACION A TODA LA POBLACION. TENEMOS QUE PREVENIR EL
MALTRATO. TENEMOS QUE ENSEÑAR LOS DERECHOS DE LOS NIÑOS.
ASI LOS PROTEGEREMOS Y FORTALECEREMOS LA CONVIVENCIA
FAMILIAR. A NUESTRA CAMPAÑA DE PREVENCION HEMOS QUERIDO UNIR
LA AYUDA DE LA EMPRESA PRIVADA. ESTOY SEGURA QUE LA
RESPUESTA SERA POSITIVA, DECISIVA Y QUE HABREMOS DE ALCANZAR
GRANDES LOGROS EN LA PREVENCION Y LA FINAL ELIMINACION DE

NO PODEMOS PERMITIR QUE CONTINUE EL MALTRATO A ESTOS
SERES INDEFENSOS. ES IMPERATIVO ORIENTAR Y EDUCAR A TODA LA
POBLACION SOBRE ESTE PROBLEMA TAN TRISTE E IMPACTANTE. SIN
EMBARGO, TENGO QUE DECIRLES QUE YO PERSONALMENTE CONFIO EN
USTEDES. LA PRESENCIA DE USTEDES ES SIGNIFICATIVA Y ME LLEVA
A PENSAR EN EL COMPROMISO YA ASUMIDO POR USTEDES A FAVOR DE
LOS NIÑOS. LA LABOR QUE USTEDES VAN A REALIZAR EN ESTA
CONFERENCIA SERA DE GRAN AYUDA PARA ENFRENTARNOS AL
PROBLEMA. POR ELLO, LES EXHORTO ENCARECIDAMENTE A QUE
REALICEN ANALISIS EXHAUSTIVOS Y PROFUNDOS. A QUE MIREN EN
DETALLE COMO APORTAR LO MEJOR DE USTEDES, SER CREATIVOS, Y
ASI LOGRAR ESTABLECER METAS, OBJETIVOS Y PLAN DE TRABAJO

EFICACES Y EFECTIVOS. SOLO ASI FORTALECEREMOS EL PRESENTE Y

NOS ENCAMINAREMOS HACIA UN NUEVO SIGLO CON UN FUTURO LIBRE DE

MALTRATO

AYUDENOS EN ESTA DIFICIL TAREA.

MUCHAS GRACIAS.